

新型コロナウイルス感染症の発生について（7.31-1 第5報）

令和5年7月31日付け「第1報」以降、利用者様、職員に新型コロナウイルスの陽性が確認されたことをお知らせしてまいりました。これまでの状況は下記の通りです。

新たに陽性者が確認された病棟につきまして、利用者様全員を対象に、8月4日にPCR検査を実施しました結果、全員の陰性が確認されたので報告いたします。

利用者様の陽性が確認されている病棟につきましては、予約面会、短期入所の受入れを、引き続き、当面の間中止とさせていただきますが、他病棟につきましては、通常の見舞いに戻してまいります。

皆様方にはご心配、ご迷惑をおかけしますこと心よりお詫び申し上げます。今後の状況などに関しましては、順次ホームページに関係記事を掲載してまいります。

記

単位：人

区 分	利用者	職 員	計
令和5年7月30日	1	0	1
令和5年7月31日	0	2	2
令和5年8月1日	0	4	4
令和5年8月2日	1	0	1
令和5年8月3日	0	1	1
累 計	2	7	9

※7月31日の職員2名のうち、1名は非病棟勤務職員です

令和5年8月5日
名古屋市重症心身障害児者施設 ティンクルなごや
院長 山下 伸子